

京都市立京北第三小学校 学校沿革の概要

明治 5 年	3 月	上弓削の寸田龍太郎が私塾を下中に開き、漢学を教授し、名付けて「博習館」という。
明治 6 年	5 月	「博習館」を公立に改め、筒江村小字弾正に校舎を新築して「博習校」と称し、田貫に分校を置く。
明治24年	9月	田貫分校は独立し、「田貫尋常小学校」と称す。
明治33年		八丁に分教場を置く。
明治35年	4月	高等科4年制となる。
明治40年	4月	義務教育6年となる。
明治42年	5月	新校舎落成（児童数395名）
大正 7 年	4 月	「田貫尋常小学校」廃止、分教場となる。
大正13年		「八丁分教場」を廃止
昭和 3 年	10月	校歌制定
昭和 4 年		校訓「仲良く進め」制定（児童数417名）
昭和16年		校名変更「弓削国民学校」
昭和18年		田貫分校5・6年、本校通学となる。
昭和22年		粉乳給食実施　校名変更「弓削村立弓削小学校」
		新制中学校、北校舎にて発足
昭和23年		育友会発足
昭和30年	3月	6か村合併、京北町となり、京北町立弓削小学校と改称
昭和34年		校舎改築　完全給食実施　田貫分校廃止
昭和36年		体育館竣工
昭和46年		プール竣工　剣道スポーツ少年団結成
昭和48年		創立100周年記念事業展開
昭和53年		有済小学校と姉妹校提携
昭和54年		グラウンド全面改修
昭和57年	4月	野球スポーツ少年団結成
昭和59年	4月	京都府教育委員会より道徳教育研究を委嘱される。
昭和60年	6月	プール大改修
昭和61年	2月	道徳教育研究発表会開催
昭和61年	3月	弓削小学校緑の少年団結成（京都府第1号）
	7月	本館改修(外装、窓枠アルミサッシ化等)
昭和63年	4月	文部省より道徳教育推進校に指定される。
平成元年	4月	愛鳥モデル校に指定される。
平成 2 年	4月	金銭教育研究校に指定される。
平成 3 年	4月	京都府教育委員会算数教育実践推進校に指定される。
平成 4 年	4月	京北町福祉協力校として委嘱される。
	11月	京都府教育委員会指定算数教育の実践発表

平成6年 平成7年 平成8年 平成9年 平成10年 平成11年 平成12年 平成13年 平成14年 平成15年 平成16年 平成17年 平成18年 平成19年 平成20年	9月	木造校舎改修
	4月	T T 加配教員が配置される。 京都府教育委員会より平成7・8 年度環境教育「ふるさとアメニティスクール」に指定される。 京都府より愛鳥モデル校に指定される。
	10月	教職員児童便所改修並びに児童女子便所新築
	10月	平成7・8 年度環境教育の研究発表(10月24日)
	4月	京都府教育委員会より平成9・10年度環境教育ブロック「環境を守り育てる協力校」に指定される。
	4月	京都府教育委員会より平成10・11年度小・中学校教育実践パイロット校(社会科)に指定される。
	3月	学校統合のため、京北町立弓削小学校閉校(3月25日閉校式)
	4月	京北町立京北第三小学校開校する(4月5日開校式)
	11月	京都府教育委員会指定教育実践パイロット校(社会科)研究発表会(11月9日)
	4月	社会人講師(音楽科)が配置される。
	4月	障害児学級が設置される。 専任教務主任が配置される。
	4月	京都府社会福祉協議会から「学童・生徒のボランティア活動普及事業指定校」に指定される。 学校図書館のバーコード化
	4月	社会人講師(国際理解・英語)が配置される。
	3月	障害児学級を閉級にする。
	6月	給食調理・ランチルーム棟、児童トイレの建築工事始まる。 体育館トイレ、グラウンドフェンスの改修工事始まる。
	1月	給食調理・ランチルーム棟、児童トイレの建築工事完成 ランチルームでの給食開始
	4月	京北町の京都市への編入合併にともない京都市立京北第三小学校となる。 図工専科講師(週2時間)が配置される。 みやこ学校創生事業指定校(H17~19 市教委)
	9月	旧ランチルームを新図書館として改修・移転
	2月	「子ども 夢・アート・アカデミー」(文化庁) 講師 岩沢重夫画伯
	4月	音楽専科講師(週2時間)が配置される。 生活リズム向上推進事業指定地域(文科省) 保・小・中連携推進事業指定地域(H18~19 市教委)
	7月	普通教室の冷房化完成
	4月	京北学校運営協議会発足式
	10月	いきいき理科大好き事業実施
	2月	学力定着調査開始

平成20年	3月	ふれあいパーク完成披露の会
	4月	学習活動総合推進事業「みやこレインボースクール」指定校 文科省「コミュニティ・スクール」推進事業指定校
平成21年	12月	「理科・生活科・生活単元学習 自主研究発表会」開催
平成22年	12～1月	「理科・国語科 自主研究発表会」開催
	7月	いきいき理科大好き事業実施
平成23年	4月	本館・体育館 耐震補強工事開始
	12月	「国語科 自主研究発表会」開催
平成24年	3月	本館・体育館 耐震補強工事完成
	10月	右京北支部合同人権研修会「道徳」研究発表
平成25年	3月	校舎防火設備工事完成